

Bonjour à tous !

Pour ceux que nous n'avons pas rencontrés nous sommes Camille (originaire de la Drôme) et Denis (de l'île d'Yeu), les futurs repreneurs de l'AMAP. Nous avons commencé à nous préparer pour l'année 2018 :

- Préparation des planches de cultures
- Ependage du compost
- Plantation de l'ail, des échalotes, des oignons et bientôt des courges.
- Construction de la serre à semis.
- Nous avons aussi déposé le permis de construire pour le bâtiment afin de laver, conditionner et conserver les légumes pour l'AMAP.



Nous avons différents moyens de financement pour combler tous les investissements (matériel, semences, serres, achat du terrain, bâtiment...) :

- DJA (Dotation jeunes agriculteurs)
- Emprunts bancaires
- Auto financement

Mais aussi le Crowdfunding qui est un financement participatif. Notre projet est mis en

ligne mardi 28 mars sur le site Miimosa. Nous informons un maximum de personnes (amis, familles, anciens collègues de travail, l'AMAP, le maire de notre village, nos voisins, les producteurs du coin...) pour atteindre l'objectif.



Pour ceux que nous n'avons pas encore rencontré rendez vous à l'AG du 18 avril et au pique nique en mai chez Fraser et Sophie.

Merci à tous !!!!!

Vos futurs producteurs !!!!!

Camille et Denis

